
Herr Ludwig berichtet von einer Prüfung der Gebäude auf dem Gelände des DRK Hahnknüll, wo 

sich auch die Sternwarte befindet. Er erläutert die Ergebnisse der Prüfung zum Stand der 

Baugenehmigung und des Brandschutzes. Die Verwaltung wird gebeten, zur nächsten Sitzung 

des Schul-, Kultur- und Sportausschusses einen aktuellen Sachstand von der Bauaufsicht 

einzuholen. Darüber hinaus möge die Verwaltung Lösungsvorschläge unterbreiten und die 

Beteiligten festlegen. 

 

Der Vorsitzende bittet die Verwaltung um Beantwortung der Fragen: 

Warum sind im Jungen WC neben der Mensa in der Grundschule an der Schwale 2 Stehbecken 

für Erwachsene und nur ein Stehbecken für Kinder? Wer hat das geplant? 

 

 


